

(~~Klaus~~)

(Klaus)

## 2. Protokoll Jahreshauptversammlung ~~2004~~ <sup>2000</sup>

Freitag, 25. Februar ~~2004~~ 2000  
19.30 Uhr Gasthof Bierwirt, Amras

Begrüßung der anwesenden Mitglieder durch Clubpräsident Christoph Wegscheider.

Gemeinsames Abendessen, danach kurzer Jahresrückblick über ein an Ereignissen bescheidenes Jahr 1999 von Wopfur Klaus. Über den Kamerabeicht informierte uns Schmarl Kurt.

Die Kameraprüfung wurde von Moritz Othmar u. Geschwandner Helmut durchgeführt.

Die Entlastung des Kameriers für das abgelaufene Jahr erfolgte einstimmig von allen anwesenden Clubmitgliedern.

Weiters folgte die jährliche Neuwahl des Clubvorstandes.

Präsident - Wegscheider, Stellvertr. - Depauli, Schriftführer - Wopfur, Stellvertr. - Schupf, Kamerier - Schmarl, Archivar - Kelter, Organisationsreferent - Singer, nicht mehr gewählt auf persönlichen Wunsch - Öffentlichkeitsarbeit - Lorzner Anton.

Weiters wurde über Neugkeiten - Zukunftspläne und Allfälliges für das Jahr 2000 diskutiert.

Schriftführer:



# Jahresrückblick 2000

Etliche Mitglieder besuchten am 19.4. das Museum von Reithofer Walter in Götzens.

Das Kinderstadtfest am 17.und 18.Juni wurde trotz erheblicher Schwierigkeiten (mangelnde Information usw.) in netter Runde abgewickelt.

Am 4.Juli trafen sich dann die I.F.O.C-Mitglieder zur Eröffnung des Museums bei Gerald Depaoli auf der Sonnenterasse am Hohen Weg.

Beim Oldtimertreffen in Pettnau(Zeltfest usw.),welches wir auf Einladung des Pettnauer Kommandanten besuchten, stellten wir die größte Abordnung aller Oldyfreunde (Haflinger,VW-Bus,Steyr 380, Kf 16).

Nicht zu vergessen die monatlichen kleinen Treffen in diversen Lokalen (Wildkeller etc.).

---

Das Törggelen am 28. Oktober wurde ein kulinarischer und musikalischer Höhepunkt (Erwin!!!) des Jahres 2000.

Zum Jahresausklang machten wir bei herrlichem Wetter einen Ausflug am 11.Dezember zur Raststätte Zirlerberg undanschließend noch einen Besuch bei Nußbaumer Siggli.

Der Schriftführer  
Wopfner Klaus

( Klaus )

## 2. Jahresrückblick 2000

Etliche Mitglieder besuchte am 13.4. das Museum vom Reithof Walter in Götzens.

Das Kinderstadtfest am 17., 18. Juni wurde trotz erheblicher Schwierigkeiten (mangelnde Information) usw.) in netter Runde abgewickelt.

Am 4. Juli trafen sich dann die J.F.O.C.-Mitglieder zur Eröffnung des Museums bei Gerald Depardi auf der Sommerterasse am Hohen Weg.

Beim Oldtimertreffen in Pettkau (Zeltfest usw.) welches wir auf Einladung des Pettkauer Kommandanten besuchten, stellten wir die größte Abordnung aller Oldyfreunde (Haflinger, VW Bus, Steyr 380, KF16).

Nicht zu vergessen die monatlichen kleinen Treffen in diversen Lokalen (Wildheller etc.)

Das Törgelen am 28. Okt. wurde ein kulinarischer und musikalischer Höhepunkt (Erwin!) des Jahres 2000.

Zum Jahresausklang machten wir bei herrlichem Wetter einen Ausflug am 11. Dezember zur Bestätte Zierberg und anschließend noch einen Besuch beim Siggis Nachbar.

W. K.